

Animation autour de la solidarité

Lundi 24 novembre, en matinée, une animation autour de la solidarité nous a été proposée. Nous étions répartis en 3 ateliers d'une douzaine d'élèves:

- le bus sans frontières
- le kin-ball
- des jeux de confiance

Le bus sans frontières

Pierre nous a accueilli dans « son bus » de l'association qui est aménagé pour recevoir des enfants. L'association « sport sans frontières » aide les enfants du monde à se réintégrer dans la société par l'intermédiaire du sport.



Le bus sans frontières

Pierre nous a parlé des 5 points pour qu'un enfant puisse s'épanouir:

- manger
- boire
- se soigner
- s'éduquer
- s'abriter



Pierre dans le bus

L'association se déplace dans de nombreux pays: Afghanistan, Sri Lanka, Inde, Bolivie, Sénégal, Kosovo et même la France...

Dans le monde, de nombreux enfants doivent travailler ou mendier pour vivre, et n'ont pas d'amis pour jouer.

Pierre nous a raconté l'histoire d'un enfant afghan qui cirait des chaussures pour un centime d'euro la paire. Il vivait dans la rue, était orphelin à 4 ans et se droguait déjà à 6 ans. Il a été intégré dans l'association et il a pu retrouver le sourire.

Pierre nous a également appris que certaines femmes devaient se cacher pour pouvoir faire du sport. L'association a formé des femmes pour qu'elles puissent enseigner un sport à leur tour.

Nous avons été étonnés par le nombre d'enfants sans abris, pauvres, n'allant pas à l'école et devant travailler pour survivre. Nous pensons que cette association est très utile et que les bénévoles prennent parfois de gros risques dans des pays en guerre pour sortir des enfants de la misère.

Un enfant a dit « ce n'est pas la richesse du porte monnaie qui compte mais la richesse du coeur »

Le jeu du kin ball

C'est un jeu d'origine canadienne qui consiste à rattraper une énorme balle très légère: 1 kg pour 1,22 m de diamètre.

Ce jeu collectif permet de montrer qu'en équipe on est toujours plus fort que seul.

La règle du jeu [ici](#).



Je n'arrive pas à en faire le tour!



Ouf, on l'a attrapée...



Je vois le monde en rose



La planète rose et ses étoiles (ben, nous évidemment!)

C'est un jeu que nous avons découvert et la légèreté du ballon nous a étonnés. Nous nous sommes bien amusés.

Les jeux de confiance.

Le but des jeux pratiqués s'était d'avoir confiance en ses camarades pour accepter de se faire guider les yeux bandés et de mettre en jeu l'esprit de solidarité dans une équipe.



Le guide a besoin de bonnes lunettes...



A vos marques...



Deux chenilles qui slaloment



Jeu de la queue du diable

Des jeux très amusants mais qui nécessitent un bon guide pour la chenille.

Cette ½ journée nous a fait prendre conscience de la notion de solidarité.
L'association « [sport sans frontières](#) » effectue un travail remarquable.

Nous remercions Pierre et les animateurs des collines du Léman pour cette matinée.